

El regreso del arte de la improvisación a Portmán

Escrito por Juanjo Carrillo. 27 de julio de 2019, sábado



'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' ofrece un vídeo de la actuación de los troveros en la marinera localidad costera, donde hacía tiempo que no se celebraba una velada de poesía improvisada. No faltaron alusiones a la regeneración de Portmán, tanto el lamento por su situación como reclamando la ejecución del proyecto, lo que arrancó aplausos entre los asistentes. También se recordó una histórica velada trovera en este lugar en 1913 del trovero Marín. El reportaje está en la sección 'Vídeos Fiestas de Portmán Santiago Apóstol': [pinchar](#)

<http://www.youtube.com/watch?v=Ec4xSfgW8pU>

[GALERÍA DE FOTOS](#) [\(pinchar aquí\)](#)

El regreso del arte de la improvisación a Portmán

Escrito por Juanjo Carrillo. 27 de julio de 2019, sábado

El portal unionense 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' tiene un acceso directo en este diario a través de la pestaña 'La Unión de Vídeos' que figura en la parte superior de este diario y en el banner de la columna.

